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李燕生处获悉，该联盟又吸收了40余个专线运输企业入会，

委员会也正考虑购买150亩以上土地兴建专用基地。 李燕生说

：“物流专线联盟成立于今年6月28日，当时共有56家全国一

、二级城市专线运输企业组成，主要是为了避免车辆返空，

提高车辆的装载率和节约提货成本。由于现在市场竞争非常

激烈，因此成立不久马上就有40多家专线运输企业加入进来

。”据悉，物流专线联盟目前拥有的100家会员基本上覆盖了

全国除云南和青海以外的地区，包括西藏、新疆、内蒙古等

区域。“由于减少了中间货代环节，我们直接找物流专线联

盟可以省20％左右的运费。”祁连山路国际包装城一位货主

表示。 为了集中管理和收货，物流专线联盟甚至组成了一个

货运专线联合运输公司，目前计划在上海筹建一个150亩以上

的专用基地，以便将100多家会员企业集中在一起办公。“购

买土地大概要7000多万元，地面建筑也要7000多万元，加起

来可能要1.5亿元左右。光靠会员肯定没有那么多钱，因此我

们打算寻找风险投资或者物流地产商来投资，甚至不排除上

市的可能。”李燕生透露，物流地产商主要看中联盟100多个

会员的场地租金，因为仅仓储费就可赚0.6元/平方米/天。另

外，已有一家风投正与联盟洽谈，通过其辅导，可以帮助该

联盟在美国创业版甚至纳斯达克上市。 100Test 下载频道开通

，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


